



► Este miércoles comenzó la campaña legal, pero en Chile Vamos y Partido Republicano, los candidatos estaban desplegados desde antes.

Desde exautoridades hasta expertos: quiénes son los asesores de campaña en la derecha

Los postulantes a alcaldes y gobernadores tienen en sus equipos a figuras que han sido ministros y subsecretarios, con el objetivo de darle mayor tonelaje a la contienda electoral.

Luciano Jiménez

Aunque este miércoles se oficializó el arranque al periodo legal de campaña para las elecciones municipales y de gobernadores del 27 de octubre, lo cierto es que en la derecha -Chile Vamos (UDI, RN y Evópoli) y el Partido Republicano- ya varios candidatos estaban desplegados desde antes y conformaron sus equipos, los que serán clave en la contienda electoral.

Serán justamente estos personeros quienes acompañarán a los postulantes hasta el final. Así, los partidos han recurrido a exautoridades, pero también a expertos en materias relevantes como seguridad y orden público.

El postulante por Santiago, Mario Desbordes (RN), tiene como a su brazo derecho al exsubsecretario de Agricultura José Ignacio Pinochet, pero también es aconsejado por otros como el asesor de campañas Pa-

blo Matamoros y la exdirectora de comunicaciones del expresidente Sebastián Piñera, la periodista Carla Munizaga.

El candidato por Huechuraba, Maximiliano Luksic (indep.-UDI), tiene dentro de su equipo al dirigente de Evópoli Tarek Giacaman y al exministro del Interior, Rodrigo Delgado (UDI), como jefes de campaña. Su administrador electoral es el exsubsecretario Máximo Pavez y su periodista es Talía Abramovicz.

Dentro de sus equipos programáticos lo ayudan exministros y exautoridades como Raúl Figueroa (Educación), Paula Daza (Salud) y emprendedores como Alejandra Mustakis.

Jaime Bellolio (UDI) en Providencia es asesorado por la periodista Rosario Álvarez. A Bellolio además lo asesoran Pavez y el exministro Juan José Ossa (RN), y como creativo de la campaña está Andrés Chadwick Costa, hijo homónimo del exministro del Interior.

La carta a gobernador por la Región Metropolitana, Francisco Orrego (RN), sorprendió hace poco fichando a la exconvencional Bárbara Rebolledo (Evópoli). Su idea es generar un balance en los equilibrios políticos de los distintos partidos.

Algo similar hizo Marcela Cubillos (indep.) por Las Condes, pues tiene dirigentes que van desde el Partido Republicano, con Macarena Bravo, hasta Chile Vamos, con Sebastián Huerta (UDI), entre otros.

En Ñuñoa, Sebastián Sichel está con la periodista que lo acompañó en la presidencial, Clara Tapia.

Mientras que en Lo Barnechea, a Felipe Alessandri (RN) lo acompaña el exsubsecretario del Interior Rodrigo Ubilla, además de su hermano el diputado Jorge Alessandri (UDI).

En Puente Alto a Karla Rubilar la acompaña la exsubsecretaria de Prevención del Delito María José Gómez y también le colabo-

ra la exsubsecretaria de Salud Pública Paula Daza.

En tanto, en Independencia, Agustín Iglesias (indep.-UDI) es asesorado por la periodista Macarena Cox y el profesional Rodrigo Labrín.

En La Florida, Daniel Reyes es acompañado por el hermano del alcalde, el diputado Álvaro Carter, y la exministra Cecilia Pérez (RN) en gestión política, además del filósofo Hugo Herrera.

Por el otro lado, en el Partido Republicano su postulante por Maipú, el exgeneral (r) Enrique Bassaletti, es ayudado por la periodista y jefa de gabinete de José Antonio Kast, Carolina Araya, quien tiene un rol clave en el partido. Además tiene al abogado Felipe Serey y a Sebastián Ossa dentro de su equipo programático.

Mientras que en Lo Barnechea, Pedro Lea Plaza trabaja con el dirigente Ignacio Düllger. ●